

Das Niedersächsische Hygienesiegel für Alten- und Pflegeheime

Das Niedersächsische Hygienesiegel wurde vom Niedersächsischen Landesgesundheitsamt (NLGA) in Verbindung mit MRSA-Netzwerke Niedersachsen konzipiert und realisiert. Dies erfolgte unter Anlehnung an das EurSafety Health-Net Qualitäts- und Transparenzsiegel für Pflegeeinrichtungen, welches seit 2013 in der Ems-Dollart-Region Anwendung findet. Ziel ist die Verbesserung der Hygienequalität in Altenpflegeeinrichtungen bei geringer Ressourcenbindung.

Das Konzept und die Inhalte des Niedersächsischen Hygienesiegels wurden am 02.12.2013 von Herrn Peter Bergen, Hygienefachkraft beim Niedersächsischen Landesgesundheitsamt (NLGA), vorgestellt und erläutert. Es ist vorgesehen, dass die Aktivitäten in Bezug auf das Niedersächsische Hygienesiegel grundsätzlich auf Initiative und unter Direktive der jeweiligen örtlichen Gesundheitsämter erfolgen. Altenpflegeeinrichtungen können somit nur dann teilnehmen und das Niedersächsische Hygienesiegel erwerben, wenn sich das für sie zuständige Gesundheitsamt dieser Aktion angeschlossen hat.

Nähere Informationen zum zeitlichen Umfang, zu den Inhalten und weiteren Details des Niedersächsischen Hygienesiegels sind auf der Website www.pflegehygiene.nlga.niedersachsen.de unter der Rubrik Hygienesiegel einsehbar. Hier erhalten teilnehmende Einrichtungen Formulare, Arbeitshilfen und weitere Unterlagen zum Niedersächsischen Hygienesiegel.